



La leridana Sonia Salvia gana uno de los Premios Nacionales de Juventud 2011 al voluntariado

- Alfredo Pérez Rubalcaba y Leire Pajín han entregado los Premios Nacionales de Juventud 2011
- Los Premios, organizados por el Instituto de la Juventud de España, buscan estimular y reconocer la trayectoria y el esfuerzo de los jóvenes en el ámbito del empleo, la tolerancia, el voluntariado y la igualdad

6 de julio de 2011.- La leridana Sonia Salvia ha sido galardonada con uno de los Premios Nacionales de Juventud 2011 en la categoría de *voluntariado* por su participación desde 2006, como voluntaria, en el proyecto Nuevos Voluntarios de la Asociación Dawn Lleida, en actividades deportivas, culturales y benéficas de la ciudad de Lleida.

Las acciones de voluntariado de este proyecto son ejercidas por jóvenes con síndrome de Dawn y discapacidades intelectuales, en otras entidades, organizaciones, asociaciones de la comunidad de Lleida, desde residencias, asociaciones alzhéimer, discapacitados físicos, festivales musicales y deportivos.

Los *Premios Nacionales de Juventud* han sido creados por el Instituto de la Juventud de España, dependiente del Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad, con la finalidad de estimular y reconocer la trayectoria y el esfuerzo de aquellos jóvenes que por su dedicación en la elaboración y difusión de sus estudios, de su trabajo y de su implicación personal, ponen de manifiesto su compromiso en distintos ámbitos de la sociedad, en concreto en las siguientes categorías:



- a) Iniciativas emprendedoras en materia de empleo.
- b) Tolerancia y comunicación intercultural.
- c) Voluntariado.
- d) Igualdad

Están dirigidos a jóvenes de nacionalidad española, y a todos aquellos/as con residencia legal en España, que no superen la edad de 35 años en la fecha límite de la presentación de las candidaturas.

Las candidaturas no son presentadas directamente por los jóvenes aspirantes a los premios, sino por organizaciones, instituciones o corporaciones, tanto de ámbito público como privado, con acreditada solvencia y vinculación con el objeto de los premios.

El Jurado ha fallado los Premios Nacionales de Juventud 2011 en:

1º.- *Iniciativas emprendedoras en materia de empleo* a Pedro Tomás Delgado Ortíz.

2º.- *Tolerancia y comunicación intercultural* a Javier Miguel Guerrero Gijón.

3º.- *Voluntariado* a Sonia Salvia Ortiz.

4º.- *Igualdad* a Luíze Ratniece.

Cada una de las cuatro categorías ha sido premiada con 3.000 euros.

Primera edición

Esta primera edición del *Premio Nacional de Juventud* se convoca para hacer valer el lema del *Año Internacional de la Juventud*, "Diálogo y comprensión mutua", declarado por Naciones Unidas del 12 de agosto de 2010 al 12 de agosto de 2011.

La valoración de las candidaturas corresponde a un jurado compuesto por cinco miembros:

Presidente: José Antonio Marina Torres, presidente de la Fundación Educativa UPE

Vocales:



Ricardo Ibarra Roca, presidente del Consejo de la Juventud de España
M^a Luisa Soletto Ávila, vicepresidenta Ejecutiva de la Fundación Mujeres
Luciano Poyato Roca, presidente de la Plataforma del Voluntariado de España
Carmen Maestro Martín, presidenta del Consejo Escolar del Estado

Este Jurado ha valorado el carácter modélico o de buena práctica de las actuaciones presentadas (de 1 a 10 puntos), el carácter innovador de los mismos (de 1 a 10 puntos) y el impacto positivo de la actuación (de 1 a 10 puntos).

El jurado acordó conceder dos menciones especiales en las categorías de Tolerancia y promoción de la comunicación intercultural y de Voluntariado a las candidaturas de Soraya del Fresno Mora, presentada por la Fundación Bertelsmann, y de Sherezade Castillo Martínez, presentada por Acción Social sin Fronteras (ASSFRO), respectivamente.

El vicepresidente primero, ministro del Interior y portavoz del Gobierno, Alfredo Pérez Rubalcaba, y la ministra de Sanidad, Política Social e Igualdad, Leire Pajín, entregaron el pasado lunes 4 de julio estos premios en el Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad.

Durante su intervención, el vicepresidente primero del Gobierno señaló que los Premios enfatizan el respeto a la juventud, "a la que hay que escuchar, pero ni regalarle los oídos, ni criticarla porque sí", y a su vez, distinguen la excelencia de aquellos jóvenes que se arriesgan, innovan, se comprometen y emprenden. "Esos son los imprescindibles", ha concluido citando un verso del poeta Bertolt Brecht.

Asimismo, Pérez Rubalcaba señaló que los Premios Nacionales de la Juventud "se refieren a la libertad de expresarse y de ser como uno quiere ser, también en el campo de la vida privada y sexual; se refieren a la igualdad, a la compasión en el término anglosajón, de sentimiento hacia la gente que merece otra oportunidad, y finalmente al



emprendimiento, que es seguramente la virtud más importante que la sociedad española debe asumir para salir adelante”.

Por su parte, la ministra de Sanidad, Política Social e Igualdad destacó que “cada generación tiene su afán, ajena a los tópicos y prejuicios con los que se encuentran” y ha animado a los jóvenes a “que no se resignen ante los retos que tienen por delante y a protagonizar su propio futuro para lograr un país mejor”.

Leire Pajín no eludió los problemas de falta de empleo y de expectativas de la gente joven, pero subrayó su compromiso para lograr mejores condiciones laborales para los investigadores jóvenes, su empeño por lograr contratos indefinidos frente a la precariedad laboral y afán por proporcionar las condiciones idóneas para que puedan llevar a cabo su capacidad emprendedora.